

12月末～1月の尚生こども園の様子～創作活動・買い物体験・ボーリング・その他～

新年あけましておめでとうございます。今年も尚生こども園をよろしくお願いたします。昨年のクリスマスから今年1月までの活動を載せてみました。今年の干支は「ヘビ」。様々な活動とおして脱皮するがごとく、一人一人が成長していくことを願っています。今年も一生懸命に子どもたちを支えていきたいと思ひます。



クリスマス会には、サンタさんが子どもたちにプレゼントを持ってきてくれました。



プレゼントをもらった後、記念撮影です。



ソフトクリームを食べに行きました。外は寒かったけど美味しかったあ！



冬場は運動不足になりがちなので、ボーリングを楽しみました。その後、買い物体験をしました。



値段を設定してその範囲で好きなお菓子を選んでいます。



今年の干支「ヘビ」の蛇腹部分を作っているところです。7色の色紙を使いました。



ヘビの頭としっぽを書いて切り取っているところ。ハサミも上手に使えていますね。



作品の完成です。ヘビの顔はそれぞれで個性的です。



的当てゲームをしました。投げたボールが数字にくっつくようになっています。くっ付いた数字を合計します。



お正月のかるた取り大会をしています。昨年の11月から読み札と絵札をそれぞれ作ったものでかるた取りをしました。